
Notre Dieu sera notre guide
« L'Éternel est grand et fort digne de louange (…) Faites

attention à son rempart, considérez ses palais, afin que vous le
racontiez à la génération à venir. Car ce Dieu est notre Dieu,
pour toujours et à perpétuité ; il sera notre guide jusqu'à la

mort » (Psaume 48:1, 13-14).
Le célèbre humoriste Groucho Marx se trouvait un jour à un dîner lorsque
la  conversation  porta  sur  le  mariage.  L'un  des  invités  lui  demanda :
« Depuis  combien  de  temps  êtes-vous  marié,  Groucho ? »  L'humoriste
répondit :  « Je  suis  marié  depuis  40 ans,  et  j'ai  l'impression  que  c'était
hier ». Puis il ajouta : « Et vous savez comme le jour d’hier fut mauvais ! »
Le 26 septembre 1970, il s'est passé quelque chose de très spécial : j'ai
épousé  ma  femme  June.  Si  vous  me  demandiez  aujourd'hui :  « Depuis
combien de temps êtes-vous marié,  Gordon ? » Je répondrais :  « Je suis
marié depuis 50 ans, et j'ai l'impression que c'était hier ». Et j'ajouterais :
« Et vous savez quelle bonne journée fut la journée d’hier ! »
Je ne dis pas cela parce que notre mariage s'est toujours déroulé dans le
calme et la sérénité. Le mariage est un mélange de joies et de peines, avec
l'immense  plaisir  d'aimer  et  d'être  aimé,  il  y  a  beaucoup  de  crises,  de
peines, de désaccords et d'erreurs. Non, la merveille du mariage chrétien
est  la  découverte constante et  mutuelle que « l'Éternel  est  grand et  fort
digne de louange ».  Dès le début,  Dieu a voulu que les hommes et les
femmes reflètent l'amour de Dieu dans leur relation. Dans leur mariage, Il
voulait qu'ils expriment Son amour. Cet amour devait se manifester l'un
envers l'autre, envers leurs enfants, envers leurs familles et envers leurs
voisins. Leur vie devait être un débordement de la bénédiction de Dieu,
une vie qui s'exclamerait : « l'Éternel est grand et fort digne de louange ».
Lorsque nous nous sommes fiancés, June m'a acheté une montre sur le
bracelet de laquelle était gravé le Psaume 48:14 : « Car ce Dieu est notre
Dieu, pour toujours et à perpétuité ; il sera notre guide jusqu'à la mort ».
Le mariage chrétien se veut le reflet de l'amour sacrificiel de Christ pour
l'Église :  « Maris,  aimez vos  propres  femmes,  comme aussi  le  Christ  a
aimé l'assemblée et s'est livré lui-même pour elle » (Éphésiens 5:25). Paul
parle de l'Église dans toute sa gloire future, une Église glorieuse (verset
27). Dans le Psaume 48, l'auteur parle de raconter à la génération suivante.
Nos  mariages  sont  un  témoignage  de  l'amour  de  Christ  pour  les
générations présentes et futures. Dans le mariage chrétien, nous devrions
faire l'expérience de connaître Dieu comme notre Dieu dans une foi et un



amour  partagés.  Il  veut  que  nous  connaissions  Sa  présence  dans  nos
mariages. Cette présence nous guide tout au long de notre vie commune.
Mais plus encore, nous avons une espérance partagée. Son amour nous
guide au-delà de la mort. L'amour de Dieu nous accueille dans Son étreinte
éternelle parce que l'amour de Christ a vaincu la mort. Comme David, le
grand  psalmiste,  nous  pouvons  tous  joindre  nos  cœurs  et  nos  voix
aujourd'hui et dire : « Oui, la bonté et la gratuité me suivront tous les jours
de ma vie, et mon habitation sera dans la maison de l'Éternel pour de longs
jours »  (Psaume 23:6).  Que Dieu nous  bénisse  et  nous  garde  dans nos
mariages.
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